

## RIMBACH-ZELL

De gueules à la croix de Malte d'argent soutenue par un glaive d'argent en barre, la poignée et la garde d'or, passé en sautoir sur une clé d'or en bande, panneton haut tourné à dextre.

Création d'armoiries en 1978. Gueules et argent sont les couleurs des armoiries des évêques de Strasbourg qui ont possédé Rimbach-Zell jusqu'à la Révolution. La clé et le glaive évoquent les saints Pierre et Paul auxquels l'église est dédiée, tandis que la croix de Malte rappelle les biens que possédait la commanderie des Hospitaliers de Soultz dans le village.

Rimbach-Zell apparaît au XIIe siècle sous la dénomination « Cella sancti Petri » (la cellule de saint Pierre) et sous celle de « Rimbach Zelle » en 1417.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12417).